

ACTIVIDADES DEPORTIVAS



"Inter-nadas" Campeonas del Primer Torneo Femenino del Club 1 y 2

La dinámica de la Capitanía a cargo de Alvaro Araoz fue determinante para la realización por vez primera del I Torneo de Fútbol Femenino, que contó con la participación de seis equipos: "Karma", "Klinsec", "Ecofibra", "Galácticas", "R.P. FC", e "Inter-Nadas", quienes durante dos meses disputaron partido a partido hasta llegar a la final.

El equipo ganador del torneo fue "Inter-Nadas", segundo resultó el equipo de "Galácticas", en tercera posición clasificó "Klinsec" y el cuarto lugar fue ocupado por "Karma". "Inter-Nadas" también recibió el premio a la "goleadora" y "Klinsec" a la "mejor arquera".



Los equipos de "Amantes" y "All Cracks", clasificaron para la final de éste importante torneo, es así que el sábado 3 de agosto la cancha de fútbol del Club estuvo colmada de público asistente, entre ellos amigos, padres, esposas, hijos de los protagonistas.

El partido fue reñido y nuevamente otorgó el título al equipo de "Amantes", quienes por onceava vez se hacen acreedores del primer lugar. "All Cracks" ocupó el segundo lugar, el tercer lugar fue para el equipo de "MAC FC" y cuartos fueron "Pumas".

"All Cracks" recibió el premio al "mejor arquero" en este caso compartido entre Rodrigo León y Carlos Soruco; "goleador del torneo" fue Pablo Ferrel, todos ellos recibieron premios especiales de la Capitanía.









I Torneo de Fútbol Tenis del Club 1

El sábado 31 de agosto se llevó a cabo el primer Torneo de Fútbol-Tenis con el apoyo de Taquiña. Participaron deiciseis equipos de los que resultó ganador la pareja de los jugadores: Diego Salinas y Mario A. Saavedra. Posterior al encuentro deportivo los participantes compartieron choripanes y cerveza proporcionada por el auspiciador del evento.

Los partidos se jugaron en la antigua cancha de fulbito de arcilla, ahora convertida en cancha de tenis para los más pequeños. Interesante jornada que combina reglas del fútbol y tenis en un espacio reducido que divierte a los participantes.





Campeonato Nacional por Parejas BCP 2 y 3

El Club fue sede del Torneo Nacional de Golf por Parejas Banco de Crédito, evento realizado el 3 y 4 de agosto que contó con la participación de más de 140 golfistas de diferentes clubes del país.

Fueron dos días de juego, bajo la modalidad de Best Ball el primer día y Scramble (Nassau) el segundo. El domingo después de acabada la jornada deportiva, se llevó a cabo la premiación y clausura del evento en el Salón del Club House ocasión en la que se entregaron los trofeos y premios especiales a los ganadores del Campeonato Nacional.

Jose Luis Montaño y Oscar Majluf fueron los ganadores indiscutibles del torneo.





VII Torneo Nacional Femenino de Golf 1 al 3

Del viernes 23 al domingo 25 de agosto, el Club fue sede del VII Torneo Nacional Femenino de Golf. Participaron destacadas deportistas de Las Palmas Country Club , Mapaizo Golf Club ambos de la ciudad de Santa Cruz, La Paz Golf Club Mallasilla, Oruro Golf Club, Alalay Driving Range de Cochabamba y por supuesto el Country Club Cochabamba como anfitrión del Campeonato. Además de las jornadas deportivas, las participantes disfrutaron de una Cena de Bienvenida ofrecida en el Salón del Club House y de una tarde musical y de confraternización en el Driving Range.







IV Selectivo de Juegos Bolivarianos 2013 4 y 5

El sábado 3 y domingo 4 de agosto se llevó a cabo el IV Concurso Selectivo para los Juegos Deportivos Bolivarianos que tendrán sede en Perú, en el caso de Deportes Ecuestres será la ciudad de Lima la que acogerá este evento.

El primer lugar después de dos días de concurso fue para Diego Canelas del Club Los Sargentos de La Paz, el segundo lugar fue para Christian Schnurpfeil y el tercero para Hernán Ramirez, ambos representantes de Country Club Cochabamba.

El equipo se definirá luego del Campeonato Nacional a efectuarse en octubre próximo en Santa Cruz.





VIII Concurso Departamental Salto 1 y 2

El octavo Concurso de Salto se efectuó el pasado 17 y 18 de agosto en el picadero de salto de la Sección Hípica, evento que tuvo entre los destacados en categoría Abierta A: Carlos Peña, Francis Canelas, Orlando Rodriguez, Christian Schnurpfeil, Daniela Pol y Hernán Ramírez.

Copa Federación de Adiestramiento

El domingo 25 de agosto se realizó en tres ciudades de Bolivia (La Paz, Santa Cruz y Cochabamba) de manera simultánea la Copa Federación de Adiestramiento, evento que tiene clasificación nacional, es decir los resultados de las tres sedes son evaluados para luego emitir un resultado resumen. Sobresalieron: Camila Bustos, Giovanny Salazar, Natalia Pada, Natalia Antezana, Valentina Méndez, Hernán Ramírez, Nicolás Vasquez y Francis Canelas.



Nacional Senior y Super Senior 2013 3 y 4

Del 3 al 6 de agosto se realizó el Torneo Nacional Senior y Super Senior de Tenis con la presencia de 295 jugadores de La Paz, Beni, Pando, Santa Cruz, Oruro, Chuquisaca, Potosí, Tarija y Cochabamba, que jugaron en la modalidad de singles. Durante el evento también se realizaron varios eventos sociales como el Vino de Honor, la Cena de Gala, Té para las Damas y el tradicional Almuerzo de Clausura

Los representantes del Country Club Cochabamba que sobresalieron en las diferentes categorías fueron: Gustavo García 2º lugar en Categoría 45 años G3, Carlos Miranda y Alfredo Olmedo 1º lugar y 2º lugar respectivamente en la Categoría 55 años G3, Edwin Quiñones 1º lugar en la Categoría 45 años G1, Oscar Chiarella 1º lugar en Categoría 70 años y Raúl Gorostiaga 2º lugar en la misma categoría; en Damas destacaron Marianne Aitken y Wendy Arteaga que obtuvieron el 1º lugar y 2º lugar respectivamente en la Categoría 25 a 35 años G1.









ANUNCIOS INSTITUCIONALES

COMUNICAMOS QUE EL DIRECTORIO APROBÓ LOS SIGUIENTES DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS:

- Resolución de Directorio Nº 11 13/14 2
 Se aprueba la modificación de la Cuota de "Socio Transeúnte"
- Resolución de Directorio Nº 14 13\14 1
 Se aprueba el POA Gestión 2013 y el Presupuesto Reformulado.
- Resolución de Directorio Nº 14 13\14 2
 Se aprueba el Reglamento de Manejo de Fondos de Caja Chica.
- Resolución de Directorio Nº 14-13/14 -3
 Se aprueba la inclusion de los incisos C y D en el Capítulo VII de los Procedimientos de Adquisicion y Contratación Categoría Básica.
- Resolución de Directorio Nº 16 13/14 1
 Se aprueba el Reglamento Específico para la Administración de Fondos a Rendir.

Pago de Cuotas Mantenimiento y Amortización Acción

Estimado Socio:

Le recordamos mantener sus obligaciones económicas con el Club al día, usted puede efectuar sus depósitos en la siguiente cuenta:

Banco Nacional de Bolivia: Cta. Nº 3000100438 (Moneda Nacional)

Una vez realizado el depósito, con su código de socio debe enviar el comprobante al Fax 4750810 o vía correo electrónico al gcordova@countryclubcba.com.

Presentación de Carnet

Senor Socio / Beneficiario:

Le recordamos que es obligatoria la presentación de su Carnet de Asociado / Beneficiario al ingresar a las instalaciones del Club.



Servicio de Cobranza

El Club también le ofrece servicio de cobrador sin recargo. Favor solicitar al teléfono 4750800 (Interno 211)

Para Ver en Detalle los eventos mencionados Visite nuestra PÁGINA WEB: WWW.COUNTRYCLUBCBA.COM